

何でかな？〇〇だからかな？やってみよう！

プロジェクト名	うさぎ 1月		
日付	2025年 1月 10日	記録者名	豊田
園児			
本日のねらい・内容	お家の方から、最近色々な質問をされるんです。質問によっては、なんて返したらいいのかわからない事があるんです。と言うお話を聞きました。きっと、うんうんわかるわかる！と共感できるご家庭も多いと思います。保育園でも、色々な所で、何でだろう？どうして？が溢れています。今日のどうして？は、園庭に穴があるのに水が流れないのはどうして？という質問でした。一緒にどうしてだろうね？と考えてみました。		



「ねーねーどうしてここにお水が溜まっているの？流れないの？」と不思議に思ったS君。本当だ、穴があるのにねー。どうしてかな？「んー何でかな？高さが違うから？」どっちが高いの？「このセメントの方」そっか、竹トイの水も高い方から低い方に流れるんだってもんね。



そこにたまたま、雪を入れたら色が変わるよ。と言いに来たD君。S君が「ん？そうなん？」とその事にも、何で？と思ったのか、やってみる事に！雪を入れると「茶色じゃん！」と、まあまあな反応。でもそこで、雪を入れた所がちょっと高くなったのに気づいたS君でした。



高くなるから「もっと雪を入れたらどうなる？」みんなでちょっとずつ雪を持ってきて入っていたのですが、いっぱいいる！という事でバケツで運ぶ事にしました。(手袋濡れてしまったので、雪は私が入れました。)雪を入れながら「(水)溢れんかなー？」と言っていました、



答えは・・・「(雪)多すぎたー」です(笑)。高い所から低い所に水が流れることは分かっていたのですが、実際に水を流す事はできませんでした。でも、S君いい顔していましたよ。茶色になった雪はチョコレートにして、冷蔵庫に(外の棚)置いています。S君のどうして？から始まったんですよ。

成長の視点	
今後の展開	